

小海高等学校生活指導係発行

本間川区との懇談会が行われました

7月9日(水)午後7時から8時30分まで、約20名の区民の皆様と懇談する機会がありました。生徒諸君の日常生活において、すばらしいところや少し心配なところを出していただきました。

挨拶がすばらしいです

「1人が挨拶すると、次々にみんなが挨拶してくれました」

「大きい声でさわやかな挨拶ができるように指導してくださっている監督さんもすばらしいと思います」

野球班を中心とするさわやかな挨拶が始まって4年目になります。地元地区(本間川区・宮下区・東馬流区)を回るたびに同様の声を聞くようになってきました。

下がっているズボン、短いスカート、そったまゆ毛はどうだろうか

「朝9時頃、右手に弁当箱、左手にはしを持って食べながら登校していくズボンが下がった生徒さんがいました。しっかり挨拶してくれる生徒さんとの違いがあまりにも大きいと思うのですが・・・」

そういえば、先日開かれた東信生徒指導委員会でもこんな話がありました。

『上田駅階段やイトーヨーカ堂などのプリクラ機周辺で、女子高校生がスカート内を盗撮される被害に遭いました。短いスカートも一因となっているので指導が必要ではないでしょうか』



不審者への対応を指導して欲しい

6/27発行の工芸室の窓から No.8 に、6/26 に実施された薬物乱用防止講話・防犯訓練の様子と緊急対応を掲載しました。今回の懇談会では、本間川区の皆様にも不審者に遭遇した場合には救助の協力をしていただくことになりました。そこで、もう一度、不審者への対応を確認しておきたいと思います。

大声を出してその場から逃げ、近くの家へ助けを求める。

(地元区のみなさんが、そのような声を聞きつけて外へ出てくださる、逃げ込んできた生徒を保護してくださる等、ご協力いただけるとのことです)

下校時は必ず複数で下校する。

不審者に遭遇した場合には、被害の程度にかかわらず、すぐに警察へ通報する。

(この通報依頼は、長野県警本部から各学校長へ出されたもので、既に工芸室の窓からで連絡してあるものです。今年度他県で発生している事件では、事前に何件か同様の事件が発生してから大事件へと発展していることから、警察では予防的観点を踏まえ、不審者情報の把握を綿密に行いたいとの意向です)

懇談期間中は生徒指導係の校内・外巡視が行われます

下校途中で用事もなくたむろすることはやめましょう